



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Freikarten für den Eurovision Song Contest für die Basler Regierung

---

**P255168**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die SRG als Host Broadcaster und Basel-Stadt als Gastgeber des ESC verfügten zusammen über ein beschränktes Ticket-Kontingent, das sich über alle neun ESC-Shows verteilte. Sie luden alle Gäste gemeinsam ein, und zwar vor allem Personen aus Politik, Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft aus der ganzen Schweiz und aus dem grenznahen Ausland.

